
SECONDO ME LA POESIA DI PRIMO LEVI CI VUOLE FAR 

RIFLETTERE SUGLI  LE DONNE E GLI UOMINI EBREI, DI  

COME SONO RESISTITI ALLE ATROCITA’ DEI CAMPI DI 

CONCENTRAMENTO “SENZA, NEMMENO LA FORZA DI 

RICORDARE CON GLI OCCHI VUOTI E FREDDO IL 

GREMBO”, MENTRE NOI ABBIAMO LE COMODITA’ DELLA 

VITA DI OGGI. 

CI DICE INOLTRE DI SCOLPIRE QUESTE PAROLE NEI 

NOSTRI CUORI E DI RIPETERLE IN OGNI MOMENTO A 

NOI STESSI E AI NOSTRI FIGLI, PER NON DIMENTICARE 

MAI E FAR SI’ CHE LE GENERAZIONI FUTURE NON 

RIPETANO MAI PIU’ LE VIOLENZE E LO STERMINIO 

DELLE PERSONE FATTE AD OPERA DEI NAZISTI . 

INFINE CI MINACCIA DICENDO CHE SE NON 

RICORDEREMO  CI  CROLLERA’ LA CASA, LA MALATTIA 

CI IMPEDIRA’DI VIVERE E I NOSTRI FIGLI NON 

AVRANNO PIU’ IL CORAGGIO DI GUARDARECI NEGLI 

OCCHI. 
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